

学校だより No.3



令和5年6月1日
千葉市立緑町小学校
児童数 623名



チャレンジ精神で様々な体験を

校長 島尾 永治

新緑が日に日にその色合いを濃くし、みどりの小道や学校周辺の草木もいつの間にかしっかりと光合成のできる深緑になってきました。5月20日の創立 60 周年記念ミドリピック 2023 では、多くの保護者の皆様に参観していただき感謝申し上げます。児童は日々の練習、そして本番に全力で取り組んだことで、充実感や満足感が得られたのではないかと感じています。今後の学習や行事などでも、自分の力を精一杯発揮することを願っています。

さて、今月は各学年で様々な行事が予定されています。その一つが5年生の移動教室です。千葉市少年自然の家で8名の児童が二泊三日寝食を共にして活動しますが、中には家族と離れて寝泊まりするのが初めての児童も少なくないと思われます。未知の経験は誰にとっても不安が生じます。でも、不安な気持ちに正面から向き合って一步を踏み出すことで、自信がつくと同時に満足感が得られます。どのような分野でも体験することで、学齢期に児童は大きく成長していきます。プラス思考で行事や様々な活動に臨み、自分の経験値や視野を広げてくれることを期待しています。

その他にも水泳学習、2年生の校外学習、4年生の千葉市音楽発表会(代表学級が参加)、さくら学級のげんきキャンプ等、行事が目白押しです。天気予報によると、今年は全国的に入梅が早いと予想されており、間もなく雨と湿気の多い季節となります。気温以上にじめじめと湿度が高い日が続く、熱中症が心配されます。学校では児童の安全・安心を第一に、臨機応変な対応をとらせていただきますので、ご家庭でも十分な睡眠や休養、水分補給、吸湿性や通気性の良い服装などで、梅雨を乗り切っていただきたいと思います。今月もいろいろな面でのご支援、ご協力をいただけますようよろしくお願いします。

主な行事予定

6 月

- 6日(火) 2年校外学習(千葉市動物公園)
- 7日(水) 読み聞かせ(下学年)
たてわり活動
- 9日(金) 6年農山村留学説明会
(6年5校時で下校)
- 12日(月) 1年公園探検
- 13日(火) 委員会活動
- 14日(水) 5年移動教室(千葉市少年自然の家)
~16日(金)
- 19日(月) 水泳学習開始
音楽発表会壮行会
- 20日(火) 短縮日課
- 21日(水) 千葉市音楽発表会(市民会館)
さくら学級げんきキャンプ(22(木)まで)
- 27日(火) クラブ活動
3年リコーダー講習会
- 28日(水) 読み聞かせ(上学年)
- 30日(金) 学校評議員会



7 月

- 1日(土) 土曜学習参観・アフタースクール説明会
- 3日(月) 振替休業
- 4日(火) 委員会活動
- 5日(火) たてわり活動
- 7日(木) 4年ごみ分別スクール
- 10日(月) 大掃除
- 11日(火) 1年保護者給食試食会
- 11日(火) 6年農山村留学(千葉市少年自然の家)
~13日(木)
- 13日(木) 給食終了
- 14日(金) 全校集会
短縮日課
- 15日(土) 夏季休業 ~8月28日まで
- 17日(月) 祝 海の日
- 18日(火) 個人面談~21日(金)



~スクールカウンセラー来校日~

6月9日(金) 6月23日(金)
7月7日(金)

ご予約を希望される方は、教頭までお知らせください。時間は、いずれも8時~16時です。

創立 60 周年記念ミドリピック 2023

5月20日(土)に創立 60 周年記念ミドリピック 2023 が開催されました。朝方まで降っていた雨で実施が危ぶまれましたが、天候も回復し、子供たちが全力で演技をしたり、競い合ったりする姿が見られました。一生懸命競技や役割に打ち込む姿は見ていた私たちに大きな感動を与えてくれました。保護者の皆様には、当日までの衣類の準備やお弁当の準備などたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。

また、「父母と教師の会」の呼びかけで会場の後片付けなどを手伝ってくださる方もたくさんおり、とても助かりました。今後とも学校と家庭とで手を取り合って子供たちの成長を手助けしていきたいと考えております。よろしく願いいたします。



1・2年生 はじめましての会

1年生と2年生は、生活科の学習で「はじめましての会」を行いました。1年生と2年生がグループになり、2年生が1年生に各教室を紹介しながら校内を案内しました。1年生は、音楽室や理科室など、興味深く探検することができました。また、2年生が見つけた名刺や1年生のときに育てたアサガオの種をプレゼントされ、喜んでいました。

交通安全教室

1年生と4年生は、警察署や交通指導員の方をお呼びして、交通安全教室を行いました。警察署の方の話を聞きながら、交通安全について学習することができました。主に、1年生は道路の安全な歩き方、4年生は自転車の乗り方について、教えていただきました。自転車利用におけるヘルメットの着用が努力義務化され、小学生の自転車での事故も増えています。交通ルールを守って安全な生活ができるよう、これからも学校全体で気を付けていきたいと考えております。ご家庭でも、交通安全について話題にいただき、安全・安心な生活ができるようご協力をお願いします。



おしらせ & おねがい

☆暑さ対策について

これから気温が上がっていく時期です。登下校の際の帽子の着用、水分補給のための水筒持参(中身は冷たい水またはお茶類を推奨しております)、衣類の調節等、ご協力をお願いします。

うちわや扇子なども、持参してもかまいませんが、しっかりと記名をお願いします。また、各教室で冷房を使用していますが、お子さんの具合や教室の座席の場所によっては、寒さを感じる場合もあるかと思えます。寒さ除けに、羽織るものを持たせていただいてもかまいませんので、ご家庭でお子さんに声をかけてください。

☆学校生活における合理的配慮の提供について

平成28年4月1日から公立学校において、合理的配慮の提供が義務となっております。合理的配慮とは、子どもに合った必要かつ適当な変更及び調整で、特定の場面において必要とされ、過度な負担を課さないものです。学校に合理的配慮の提供を求める場合には、学校に申し出ください。

☆給食費・学校徴収金の口座振替について

6月26日(月)は、第1期の給食費(4・5月分)及び学校徴収金の振替日です。6月中旬配付の納入額決定通知書を確認し、振替日前日までに必要な金額を登録口座にご用意ください。引き落としができない場合は、7月18日(火)に再振替を行います。(学校給食費に関するお問い合わせ 千葉市保健体育課 Tel 245-5909)